

MODIFICACIÓN DEL PRECIO DE GASÓLEO DE AUTOMOCIÓN

Ante la continuada situación de persistentes subidas en los precios internacionales del gasóleo, tendencia que se ha agudizado en las últimas semanas con notables alzas, y la apreciación del dólar frente al euro, factores ambos que inciden de forma directa en la actividad de distribución de CEPSA, la Compañía se ve obligada a repercutir parcialmente estos incrementos en el precio de venta al público. De esta forma, a partir de las 00 horas del día 11 de octubre, el precio del gasóleo de automoción que se vende en las estaciones de servicio de CEPSA aumentará en dos pesetas.

Madrid, 10 de Octubre de 2000